

VERANO EXPERIMENTA WHISTLER COLUMBIA BRITÁNICA, CANADÁ

P. Cuy Fattal

Whistler es un paraíso para los amantes de las actividades al aire libre que tienen un sentido de la aventura y un propósito. Es una meca internacional de los deportes de montaña y un pueblo de montaña con los pies en la tierra, famoso por despertar emociones que van directamente al alma. Goza de una singular combinación de naturaleza salvaje y escarpada, un poblado vibrante con experiencias sofisticadas y una comunidad de gente que vive con pasión, lo que lo convierte en un destino único en cualquier estación.



¿POR QUÉ WHISTLER?

Paisaje Montañoso y Escarpado: Whistler, un lugar de impresionante belleza natural, representa lo mejor de la cordillera costera de la Columbia Británica. Querrás ver con tus propios ojos sus picos volcánicos, sus enormes glaciares, sus lagos cristalinos y sus imponentes bosques antiguos.

Entretenimiento de Clase Mundial: Whistler es una meca internacional de aventuras al aire libre. Acelera tu velocidad en su legendario parque para ciclismo de montaña o disfruta un ritmo más lento en el valle. Desde lo más enérgico e intenso hasta lo más relajante, el verano es una temporada de opciones sin fin.

Comunidad y Cultura Floreciente: La pasión y el alma de una comunidad de amigables lugareños, que honran y celebran el escarpado paisaje montañoso de Whistler y que tienen profundas raíces aquí. Nuestra cultura celebra el estilo de vida de la montaña: lo capturamos, lo creamos y lo recreamos en cada parte de nuestras vidas.

Una Vibrante Villa Peatonal: Situada en la base de las montañas de Whistler y Blackcomb, la Villa de Whistler es un centro peatonal; es el corazón palpitante de una comunidad donde los lugareños llevan su actitud vibrante a todas las tiendas, restaurantes y lugares de reunión, su energía se siente en todos los lados.

Compras: En Whistler, encontrarás una mezcla perfecta de tiendas de categoría mundial y locales que ofrecen lo mejor de la moda, el arte, los souvenirs y lo último en ropa para deportes al aire libre.

El Clima en la Villa de Whistler: Whistler está cerca de la costa, lo que hace que los veranos sean lo suficientemente cálidos como para nadar en los numerosos lagos alpinos de los alrededores. Con una temperatura promedio diaria de 27 °C, julio y agosto son los meses más cálidos del verano en Whistler.

Restaurantes, Terrazas y Après: Ya sea un tentempié casual después de tus actividades o una exquisita cena gourmet, aquí no hay antojo que quede insatisfecho. La cultura de la celebración vive orgullosamente en Whistler, así que levanta tu copa para brindar.

Alojamiento: Whistler cuenta con una diversa selección de alojamiento, incluyendo casas alpinas reclusas, encantadoras casas sobre la montaña, hoteles con todos los servicios y condominios totalmente equipados. Si juegas en estas montañas, necesitarás un lugar para descansar.

Relajación: Relájate, recupérate y refréscate en los numerosos spas y espacios de bienestar de Whistler. El Scandinave Spa ofrece una experiencia de hidroterapia escandinava tradicional para que te relajés por completo. Hay infinidad de formas de consentirte en Whistler. Encuentra tu equilibrio y vuelve a conectar: mente, cuerpo y alma.

Arte y Cultura: Sumérgete en un ambiente artístico y cultural lleno de energía. Pasea entre eventos Internacionales de cine y gastronomía, curioseas por las galerías locales, exhibiciones de arte y música en vivo. Adéntrate en el paisaje artístico y cultural indígena de Whistler. Aquí puede volar libre tu situ creativo.

Excursiones por el valle y los recintos Olímpicos:

Descubre el legado de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 2010 con excursiones guiadas de los lugares que hicieron historia, como el Parque Olímpico de Whistler y la Plaza Olímpica de Whistler. O bien explora todo el Valle de Whistler, haciendo una parada en el tobogán del bobsled, en un tour guiado por un guía local. El espíritu de los Juegos vive en Whistler.

Festivales y Eventos: La experiencia de Whistler está animada por una legendaria gama de eventos y festivales. Pasea por el "Farmers' Market" (mercado de productos locales) de Whistler o consulta la programación interminable de eventos, conciertos, festivales y carreras en un lugar donde la aventura no tiene fin. Consulta el calendario de eventos actualizado en whistler.com/events.

LLEGAR A WHISTLER ES FÁCIL

Hay vuelos a Vancouver (Canadá) desde las principales ciudades del mundo. Vuela de Vancouver a Whistler en helicóptero chárter o en hidroplano, o recorre la panorámica autopista 99 en un auto rentado, en autobús o un shuttle.

Distancias y tiempos aproximados de viaje en automóvil:

Del centro de Vancouver (Downtown) a Whistler: 127 km, 2 h.
Del Aeropuerto Internacional de Vancouver a Whistler: 140 km, 2,5 h.



ACTIVIDADES

Hay una lista interminable de razones por las cuales Whistler es una meca del verano, tanto para los amantes de las actividades al aire libre como para los viajeros refinados. Ya sea que te apasione la espectacular belleza de la naturaleza o si tienes sed de vivir experiencias exquisitas, Whistler te atraerá como una fuerza magnética.

VERANO

Góndola PEAK 2 PEAK: Conectando el terreno alpino de las montañas Whistler y Blackcomb, la góndola PEAK 2 PEAK (que ha roto varios récords) te sumerge en una experiencia aérea de 360°. Accede a más de 50 km de rutas de senderismo, inspiradoras vistas y un paisaje natural siempre cambiante.

Senderismo: La red de senderos de Whistler se extiende por el escarpado paisaje alpino de la cordillera costera y el extenso valle más abajo, permitiéndote así experimentar a pie la belleza natural del bosque costero de Whistler.

Ciclismo: Descubre la emoción de la fuerza de gravedad en el parque para ciclismo de montaña conocido como Whistler Mountain Bike Park. Pedalea a toda velocidad siguiendo los caminos de tierra en la extensa red de senderos a campo traviesa. Recorre grandes distancias en tu bicicleta de montaña y enfrenta las empinadas subidas de la montaña. También puedes rentar una bicicleta eléctrica y vivir la experiencia de visitar sobre dos ruedas lagos alimentados por glaciares, bosques de árboles ancestrales y cascadas.

Diversión en Lagos y Playas: Whistler tiene muchos lagos resplandecientes y playas hermosas que son ideales para relajarse y recargarse de energía en los calurosos días del verano. Empápate de sol y disfruta del agua en una canoa, paddleboard o kayak.

Avistamiento de Osos: Dirigido por guías experimentados e investigadores expertos, adéntrate en la naturaleza y observa con tus propios ojos a los famosos osos negros y oseznos de Whistler deambular libremente en su hábitat natural. Conoce los lugares donde se alimentan, donde dormitan durante el día y sus madrigueras desde la comodidad de un vehículo 4x4.

Pesca: Ya sea pesca con caña o pesca con mosca, te puedes conectar con alguno de los guías locales de pesca en Whistler para saber dónde están los ríos cercanos y los lagos alpinos remotos para practicarlo.

Tirolesa: Experimenta la naturaleza y vida salvaje de Whistler volando sobre las copas de los árboles en una emocionante aventura a través de un cable suspendido en las alturas sobrepasando arroyos y entre árboles milenarios.

Tours Aéreos: Contempla la inigualable belleza de la cordillera costera desde el cielo, en helicóptero o hidroavión. Y disfruta de recorridos volando sobre de antiguos glaciares, lagos alpinos y extraordinarias formaciones volcánicas, muy por arriba del valle.

Actividades Acuáticas: Ya sea flotando sobre los tonos turquesa del lago Green Lake o explorando el lago Alta Lake en tu paddleboard, las aguas de Whistler están listas para despertar tu inspiración. Hay excursiones guiadas y renta de equipo disponible.

Golf: Con cuatro campos de golf de campeonato diseñados por leyendas de este juego (Whistler Golf Club, Fairmont Chateau Whistler Golf Club, Nicklaus North Golf Course y Pemberton's Big Sky Golf and Country Club), Whistler es uno de los principales destinos de golf en Canadá.

Rafting: Igual que el agua de deshielo que baja por las montañas, así corre la adrenalina desde las cimas hasta los ríos en el valle. Sujeta bien tu remo y agárrate fuerte al descender por las aguas rápidas.

Salto en Bungee: Balancéate en la orilla de un puente muy por arriba del río Cheakamus antes de dar un salto y caer en picada 50 m, esto va más allá de tu zona de confort. Esto es cosa de todos los días aquí en Whistler.

Tours en vehículos ATV / UTV Side x Side:

Rodar en cuatro ruedas inmerso en la naturaleza de Whistler es sinónimo de libertad. Sube por viejos caminos de madera, senderos boscosos y deja atrás lo más bajo del valle.

Vallea Lumina: Un show de luces inmersivas donde el bosque cobra vida. Vallea Lumina es una caminata nocturna multimedia en la que se comparten las asombrosas historias del valle escondido de Whistler. Sigue el camino iluminado y comprueba que las leyendas de Whistler son reales.

Tours en Jeep: Deja atrás la comodidad de las calles pavimentadas y persigue en cuatro ruedas la euforia de la naturaleza salvaje de Whistler. Subidas empinadas, caminos zigzagueantes por las laderas de las montañas y curvas rocosas hacen que el "todoterreno" haga honor a su nombre.

Museos: El floreciente paisaje cultural de Whistler cuenta con importantes instituciones como el Audain Art Museum y el Centro Cultural Squamish Lil'wat. El museo Audain realiza la riqueza del patrimonio cultural de Canadá y alberga una colección permanente de arte de la Columbia Británica, además de exhibiciones temporales. El centro Cultural Squamish Lil'wat (el primero de este tipo en Canadá) celebra las culturas de las naciones Skwxwú7mesh Úxwumixw y Lil'wat7ul.

Sendero Valley Trail: El sendero conocido como "Valley Trail" conecta muchas de las maravillas de Whistler por medio de caminos pavimentados y pasarelas de madera, dándote oportunidad para que salgas de tu automóvil y te adentres en la espectacular belleza de la naturaleza a pie o en dos ruedas. Con lagos alimentados por glaciares, majestuosos árboles y cascadas a lo largo de sus 46 km de camino, descubre Whistler a tu propio ritmo.

CONTÁCTANOS PARA MÁS INFORMACIÓN